

希翔 8期生



令和元年5月10日
西仙北中学校3年部通信 NO. 6

NISHISEN陸上

恒例のNISHISEN陸上が行われました。強風のため8日、9日の2日間で行われました。全員走として100M、男子は1500M、女子は1000Mを走りました。また選手種目として、走り高跳び、走り幅跳びを行いました。ハードルは強風のため実施できず残念がる生徒もいました。今回の陸上の記録を参考に郡陸上の選手選考を先生方で行いました。

13日から本格的に練習を行う予定です。1週間という短い期間ではありますが、一生懸命練習に取り組んでほしいと思います。保護者の方も励ましてほしいと思います。この大会は、各中学校のトップ選手が集まる一番大きな大会です。他校の生徒と交流できるととてもいい機会でもあります。そこから何か見えてくるものがあると思います。



希翔学年の頑張り

8日に生徒総会とJRC登録式が行われました。執行部を中心に綿密な計画を立てて行われました。委員会に対しての質問が多く出され関心の高さが感じられました。またそれに対しての各専門委員長の答弁も素晴らしかったです。人前でしっかり自分の意見を述べる事ができる生徒が多く嬉しく思いました。



これからの予定

- 11日(土) 春季東北中学校ソフトテニス研修大会
羽後町少年野球大会
協和中学校招待バレーボール大会
- 12日(日) 県南選抜卓球大会
- 13日(月) 月1～月5、木6 陸上・応援練習始まり
- 14日(火) 火1～6 全校一斉基礎テスト(国語)
- 15日(水) 水1～6 歯科検診①
- 16日(木) 木1～6 尿検査①
- 17日(金) 金1～6

経験

『経験』それは最高の薬だ
勇気にも自信にもなり
困難を乗り越える
手助けになる
しかし、その薬は
困難を
乗り越えた後に手に入る

【ある本の一節より】

物事に、ただ漠然と取り組むのではなく、一生懸命に取り組むからこそ、自分にプラスになるのです。